

Economistas ven menos riesgos inflacionarios y sugieren no mover tasa

Martes, 14 de Noviembre de 2017 - Id nota:677837

Medio : Diario Financiero
Sección : Economía
Valor publicitario estimado : \$1850400.-
Página : 16
Tamaño : 16 x 9

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20171114/4664f80cac03cb1e0ba991d281524350.jpg>

Economistas ven menos riesgos inflacionarios y sugieren no mover tasa

● El Grupo de Política Monetaria (GPM) recomendó al Consejo del Banco Central dejar la tasa de interés en 2,5% en la reunión que sostendrá hoy. Su argumento se basa en que tanto la inflación como las expectativas están “más en línea” con la meta de 3%, pese a que el IPC de octubre dobló los pronósticos del mercado (0,6% efectivo frente a 0,3% esperado). Además, prevé que la inflación de servicios debería continuar con una trayectoria “relativamente estable” hacia la meta, con lo cual el riesgo de desanclaje de las



expectativas “parece superado por ahora”. En los antecedentes para la reunión, el Banco Central destacó que el pronóstico de mercado apunta a una mantención “prolongada” de la tasa.

El Grupo de Política Monetaria en la sesión de ayer.